



A LA COMUNIDAD DEL PLANTEL ORIENTE

Se informa a la comunidad que las instalaciones del plantel fueron devueltas al Cuerpo Directivo del CCH Oriente.

Por lo anterior, mañana reanudamos actividades académicas y administrativas de manera normal.

La Dirección del plantel Oriente agradece a la comunidad su comprensión y apoyo, y reitera nuevamente su disposición al diálogo, como medio para resolver los problemas que se presenten en nuestro centro educativo

A T E N T A M E N T E

“Por mi raza hablará el espíritu”

Cd. Mx. A 23 de marzo de 2023

Dirección del plantel Oriente